



La star française d'origine camerounaise sera sans doute bénévole lors de la prochaine édition de la foire humanitaire du livre, annonce l'association l'école sous l'arbre, initiatrice de l'événement.

La Foire Humanitaire du Livre se tiendra finalement dans les villes de Douala et de Yaoundé du 1er au 7 février 2019, en raison de l'arrivée tardive de la cargaison d'ouvrages qui sera dans notre pays, le 28 janvier 2019.

Parmi les bénévoles de la Foire cette année : **Kylian Mbappe** principal soutien de l'initiative.

« C'est une histoire de familles, le bénévolat »,

a affirmé le grand père de Kylian, **Philippe Mbappe** ce jeudi 19 janvier à Douala, et qui s'est dit très content de l'acte posé par son petit-fils 60 milles livres, sont attendu au Cameroun très bientôt. Des ouvrages qui proviennent de dons des écoles, des centres de lectures, des maisons d'édition de la France et de la Belgique, que Charles Aurélien N'tolla, PCA de l'Ecole Humanitaire Sous l'Arbre Internationale, remercie vivement.



Lebledparle.Com